

Germatic[®]
G e r m a n y

**Bedienungsanleitung
Instruction Manual**



**Kontaktgrill
Panini maker
PME-1500.5**

Lieber Kunde,

Bitte lesen Sie diese Bedienungsanweisung sorgfältig durch, bevor Sie das Gerät an das Stromnetz anschließen, um Beschädigungen durch fehlerhafte Anwendung zu vermeiden. Beachten Sie bitte insbesondere die Sicherheitshinweise. Falls Sie das Gerät an Dritte weitergeben, so muss diese Bedienungsanweisung ebenfalls mitgegeben werden.

SICHERHEITSHINWEISE

- Bevor Sie den Netzstecker in die Steckdose einstecken, überprüfen Sie, ob die Stromart und die Netzspannung mit den Angaben in dieser Bedienungsanweisung übereinstimmen.
- Wenn das Gerät nicht in Betrieb ist und vor der Reinigung (immer) den Netzstecker aus der Steckdose ziehen.
- Tauchen Sie das Gerät oder den Netzstecker nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten ein. Es besteht Lebensgefahr durch elektrischen Schlag!
- Unvorschriftsmäßiger Betrieb und unsachgemäße Bedienung kann zu Defekten am Gerät und zu Verletzungen des Anwenders führen,
- Betreiben Sie das Gerät nicht, wenn das Netzkabel oder der Netzstecker Anzeichen von Beschädigungen aufweisen, falls das Gerät zu Boden gefallen ist oder anderweitig beschädigt wurde. In solchen Fällen bringen Sie das Gerät zur Überprüfung und - falls erforderlich - zur Reparatur zu einem Fachmann.
- Lassen Sie das Netzkabel nicht über scharfkantigen Ecken hängen und halten Sie es von heißen Gegenständen und offenen Flammen fern.
- Stellen Sie das Gerät auf eine stabile, waagerechte und hitzebeständige Oberfläche und nicht in der Nähe von heißen Gegenständen oder offenen Flammen auf (z.B. Kochplatten). Dieses Gerät ist ausschließlich für den privaten Gebrauch (nicht kommerziell) bestimmt und nicht für die Verwendung im Freien geeignet.
- Sie sollten das Gerät während des Gebrauchs nicht unbeaufsichtigt lassen.
- Kinder erkennen nicht die Gefahren, die beim Umgang mit Elektrogeräten entstehen können.

- **Dieses Gerät kann von Kindern ab acht Jahren und älter sowie von Personen mit eingeschränkten physischen, sensorischen oder mentalen Fähigkeiten bzw. Mangel an Erfahrung und Kenntnissen verwendet werden, sofern sie zuvor in der sicheren Benutzung des Geräts unterwiesen worden sind und die einhergehenden Gefahren verstehen.**
- **Kinder dürfen mit dem Gerät nicht spielen.**
- **Reinigungs- und Instandhaltungsmaßnahmen dürfen nur von Kindern über 8 Jahren und unter Aufsicht durchgeführt werden.**
- **Gerät und Kabel dürfen nicht in die Hände von Kindern unter 8 Jahren gelangen.**
- **Das Gerät ist nicht dafür vorgesehen, über eine externe Zeitschaltuhr oder separate Fernbedienung gesteuert zu werden.**
- **Bei Beschädigung des Netzkabels ist dieses durch den Hersteller, einen Kundendienstmitarbeiter oder eine in ähnlicher Weise qualifizierte Person auszutauschen, um eine Gefährdung zu vermeiden.**

* **Vorsicht! Teile des Gerätes heizen sich während des Betriebs sehr auf. Berühren Sie das Gerät daher nicht mit ungeschützten (bloßen) Händen, Verhrennungsgefahr!**

ZUORDNUNG DER EINZELTEILE

1. Griff
2. Oberes Gehäuse
3. Oberrost mit Antihaftbeschichtung
4. Unterrost mit Antihaftbeschichtung
5. "Bereit"-Lämpchen (Grün)
6. Stromanzeigelämpchen (Rot)
7. Thermostat-Knopf
8. Unteres Gehäuse
9. Ölschale



VOR DEM ERSTGEBRAUCH

- Das gesamte Verpackungsmaterial entfernen.
- Reinigen Sie die Backflächen mit einem weichen, feuchten Tuch und trocknen sie danach ab.
- Wickeln Sie das Netzkabel komplett ab.
- Bei erstmaligem Gebrauch kann das Gerät einen leichten Geruch freisetzen.
Dieser ist normal und wird nicht lange anhalten.

Erster Einsatz

Bevor Sie zum ersten Mal starten Toasten, gibt es ein wenig Rauch und Geruch von Gerät intern, das ist normal und harmlos, keine Sorge!

BEDIENUNG

- Stellen Sie die Grill-Toaster-Temperatur-Steuerung auf die gewünschte Einstellung. Versuchen Sie es zunächst mit einer maximalen Einstellung. Sie können sie später entsprechend Ihrer Präferenzen nach unten oder oben hin anpassen.
- Schließen Sie den Grill-Toaster und schließen Sie ihn an eine Steckdose an. Sie werden feststellen, dass das „Bereit“-Lämpchen und das Stromanzeigelämpchen angehen. Sie zeigen an, dass der Grill-Toaster vorgeheizt wurde.
- Es dauert ca. 5 min bis die Grilltemperatur erreicht ist. Das „Bereit“-Lämpchen geht aus.
- Öffnen Sie den Grill-Toaster und legen Sie das Sandwich, Fleisch oder andere Lebensmittel auf den unteren Grillrost.
- Schließen Sie den Grill-Toaster. Das “Bereit”-Lämpchen geht wieder an.
- Grillen Sie etwa 3 bis 8 Minuten lang, bis das “Bereit”-Lämpchen wieder ausgeht, oder bis das Essen goldbraun ist. Passen Sie die Zeit so an, dass sie Ihrem individuellen Geschmack entspricht.
- Wenn das Essen gar ist, verwenden Sie den Griff, um den Deckel zu öffnen. Nehmen Sie das Essen mithilfe eines Plastik-Pfannenwenders heraus. Verwenden Sie niemals Metallzangen oder ein Messer, da diese die Antihafbeschichtung der Grillroste beschädigen können.
- Sobald Sie mit dem Grillen fertig sind, trennen Sie den Stecker von der Steckdose und lassen Sie das Gerät zum Kühlen offen.

REINIGUNG UND PFLEGE

- Ziehen Sie zuerst den Netzstecker!
- Lassen Sie das Gerät vor der Reinigung vollständig abkühlen.
- Reinigen Sie die Außenfläche und die Backflächen mit einer Bürste oder mit einem weichen, feuchten Tuch.
- Verwenden Sie keine scheuernden Reinigungsmittel oder scharfkantige Gegenstände (z. B. Scheuerbürste, Messer) zur die Reinigung.
- Vorsicht: Tauchen Sie das Gerät nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten ein. Es besteht Lebensgefahr durch elektrischen Schlag!

TECHNISCHE DATEN

Spannungsversorgung: 220-240V~50/60Hz
Leistungsaufnahme: 1500W



Entsorgung



Dieses Symbol auf dem Produkt zeigt an, dass Ihr Elektro- oder Elektronik-Altgerät von Haushaltsabfällen getrennt entsorgt werden muss.

Die WEEE-Richtlinie (von engl.: Waste of Electrical and Electronic Equipment; deutsch: Elektro- und Elektronikgeräte-Abfall) (2012/19/EU) wurde etabliert, um Produkte unter Verwendung der bestmöglichen Recyclingtechniken wiederzuverwerten, um die Auswirkungen auf die Umwelt zu minimieren, gefährliche Substanzen zu behandeln und weitere Deponien zu vermeiden. Wenden Sie sich für weitere Informationen über die korrekte Entsorgung von Elektro- und Elektronikgeräte-Abfall bitte an Ihre örtlichen Behörden.

Dear Customer,

Please read these Operating Instructions through carefully before connecting your device to the mains, in order to avoid damage due to incorrect use. Please pay particular attention to the safety information. If you pass the device on to a third party, these Operating Instructions must also be handed over.

SAFETY INFORMATION

- Before connecting the plug to the socket, please check whether the type of current and mains voltage agree with the specifications in these Operating Instructions.
- Remove the mains plug from the socket when the device is not in use and before cleaning.
- Do not immerse the device or mains plug in water or other liquids. There is danger to life from electric shock!
- Incorrect operation and improper handling can lead to faults on the device and injuries to the user.
- Do not operate the device if the mains cable or the mains plug show signs of damage, if the device has fallen on the floor or has been otherwise damaged, In such cases take the device to a specialist for checking and repair, if necessary.
- Ensure that the mains cable does not hang over sharp edges and keep it away from hot objects and open flames.
- Put the device on a stable, level and heat-proof surface and not in the vicinity of hot objects or open flames (e.g. hotplates).
- This device is not suitable for commercial use not for use in the open air.
- You should never leave the device unattended during use.
- **This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved.**

- **Children shall not play with the appliance.**
 - **Cleaning and user maintenance shall not be made by children unless they are older than 8 years and supervised.**
 - **Keep the appliance and its cord out of reach of children less than 8 years.**
 - **The appliance is not intended to be operated by means of an external timer or separate remote-control system.**
 - **If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly qualified persons in order to avoid a hazard.**
- * Caution! Parts of the device get very hot during use. Do not touch the device with your bare hands. Risk of burning!

PARTS IDENTIFICATION

1. Handle
2. Upper Housing
3. Upper Non-stick Plate
4. Bottom Non-stick Plate
5. Ready Light (Green)
6. Power Light (Red)
7. Thermostat Knob
8. Bottom Housing
9. Oil Tray



BEFORE FIRST USE

- Remove all packaging material.
- Clean the heating surfaces with a soft damp cloth, and then dry them.
- Uncoil the mains cable completely.
- When first used, the device may give off a slight odour. This is normal and will not last for long.

HOW TO USE

- Set the Grill Toaster Temperature Control to your desired setting. At first, try a setting in the max.
You may later adjust it lower or higher according to your preference.
- Close the Grill Toaster and plug it into the wall outlet, you will notice that the power and ready light will come on, indicating that the Grill Toaster has begun preheating.
- It will take approximately 5 minutes to reach baking temperature, the ready light will go off.
- Open the Grill Toaster, put the sandwich, meat or other foods on the bottom cooking plate.
- Close the Grill Toaster. The ready light will go on again.
- Cook for about 3 to 8 minutes, the ready light goes off again, or until golden brown, adjusting the time to suit your own individual taste.
- When the foods is cooked use the handle to open the lid. Remove the foods with the help of a plastic spatula. Never use metal tongs or a knife as these can cause damage to the non-stick coating of the cook plates.
- Once you are finished cooking, disconnect the plug from the wall outlet and leave unit open to cool.

CLEANING AND CARE

- First of all remove the mains plug!
- Do not commence cleaning until the device has cooled down completely.
- Clean the outside surface and the heating surfaces with a brush or with a soft damp cloth.
- Never use abrasive cleaning agents or sharp objects (e. g. scrubbing brush, knife) for cleaning.
- Caution: Do not immerse the device in water or other liquids. There is danger to life from electric shock!

TECHNICAL DATA

Voltage: 220-240V~50/60Hz
Power: 1500W



Waste Management



The symbol above and on the product means that the product is classed as Electrical or Electronic equipment and should not be disposed with other household or commercial waste at the end of its useful life.

The Waste of Electrical and Electronic Equipment (WEEE) Directive(2012/19/EU) has been put in place to recycle products using best available recovery and recycling techniques to minimise the impact on the environment, treat any hazardous substances and avoid the increasing landfill. Contact local authorities for information on the correct disposal of Electrical or Electronic equipment.